



MONTREAL
CONGRESO DEL CIE
1-5 DE JULIO DE 2023
Las enfermeras unidas:
una fuerza para la salud global

Canadian
Nurses
Association



Association des
infirmières et infirmiers
du Canada

Clausura del Congreso del CIE en Montreal con una ceremonia impresionante y el lanzamiento de su nueva imagen y logo

Montreal, Canadá; 5 de julio de 2023 - El Congreso del CIE 2023 en Montreal se ha clausurado con una ceremonia impresionante dirigida por su Presidenta Dra. Pamela Cipriano y su Director General Howard Catton.

La ceremonia ha celebrado los logros y retos del CIE desde su último encuentro presencial en Singapur en 2019 a la par que ha mirado hacia el próximo Congreso en Helsinki, Finlandia, en 2025.

La Dra. Cipriano y el Sr. Catton han hablado sobre cómo el personal de enfermería había dado un paso al frente durante la pandemia y, ante la mirada del mundo entero por una vez, había demostrado su valor, entrega y sacrificios.

Han resaltado los numerosos informes a los que ha contribuido y producido el CIE sobre toda una serie de temas, en particular la preparación ante pandemias, el bienestar mental de las enfermeras, el envejecimiento del personal de enfermería y la migración internacional de enfermeras.

Antes de clausurar el Congreso, la Dra. Cipriano ha revelado la nueva imagen y logo del CIE, que reflejan el compromiso de la organización para seguir evolucionando con el fin de prestar mejor servicio a la comunidad global de enfermería.

El Director General del CIE Howard Catton ha declarado: “Hemos diseñado una nueva identidad visual que representa mejor quiénes somos y lo que defendemos de cara al futuro. Nuestro nuevo logo es una interpretación moderna de la herencia y los valores del CIE incorporando la representación de una enfermera, nuestro alcance global y, obviamente, la llama eterna del candil de Florence Nightingale.

Se trata de un diseño atrevido, moderno y dinámico que trasmite la energía, creatividad y pasión de la profesión a la que tan orgullosos estamos de servir y representar.

Creemos que nuestra nueva marca y logo nos ayudará a comunicar más eficazmente tanto con el personal de enfermería como con las organizaciones y personas externas a la profesión, además de fortalecer la posición de influencia del CIE como la voz global de la enfermería.

Estamos encantados con esta nueva representación de nuestra organización y estamos deseando seguir sirviendo a la comunidad de enfermería con el mismo compromiso y dedicación que siempre hemos demostrado. Estamos muy contentos de poder compartir nuestra nueva marca e identidad con ustedes”.

Esta nueva imagen y logo se irán aplicando en las próximas semanas y meses. Para entonces, el CIE utilizará su nuevo logo en todas sus comunicaciones y materiales de marketing.

El último acto del Congreso ha sido el paso del testigo a la Asociación de Enfermeras de Finlandia, que celebrará el Congreso 2025 del 9 al 13 de junio en la capital del país, Helsinki.

* * *